

## Jahresbericht Fachbereich Gymnastik/Dance 2024

Im Bereich Gymnastik, Gymnastik und Tanz und Dance waren in 2024 vier Vereine aktiv, bzw. nahmen an Wettkämpfen teil: Der SV Hahn, der TV Langen, der TV Ober-Ramstadt und die Sprendlinger TG.

Im folgenden die Wettkampf-Ergebnisse der Vereine auf Hessen- bzw. Bundesebene:

Wettkampfform Gymnastik P (Einzel): Bei der Hessischen Einzelmeisterschaft belegte Sandra Bathon vom SV Hahn in der Stufe P7/P8 (25 Jahre u. älter) den 1. Platz. In der Stufe P11-13 (70 Jahre und älter) gewann Lore Lange vor Gerlinde Eschmann und Traute Werner (alle Sprendlinger TG).

Bei der Hessischen Mannschaftsmeisterschaft P gewann die Mannschaft aus Sprendlingen in der Stufe P11-13 (70 Jahre und älter).

Außerdem gelang im Wettkampf P-Synchron Ann-Kathrin Müller und Sandra Bathon in der Altersklasse 25+ die Qualifikation für den Deutschland-Cup, der im März 2025 in Sersheim ausgetragen wird.

Im Wettkampf DTB-Dance Kleingruppe ging in der Altersklasse 25+ die Gruppe Soulmate vom SV Hahn an den Start und sicherte sich mit dem 2. Platz im Hessen-Cup die Qualifikation für den Deutschland-Cup. Auf Bundesebene belegte die Gruppe beim Deutschland-Cup in Bochum den 7. Rang.

Im Bereich DTB-Dance nahm die Gruppe Peanuts vom TV Langen an den Hessischen Nachwuchsmeisterschaften teil und belegten den 2. Platz in der Altersklasse 10 Jahre und jünger.

Im Wettkampf Gymnastik und Tanz war der TV Langen ebenfalls erfolgreich: Bei der Hessischen Meisterschaft erreichte die Gruppe Felicita (Jugend) den 2. Platz und konnte sich damit für die Deutschen Meisterschaften in Ueckermünde qualifizieren. Die Gruppe Capriol erreichte Altersklasse 18+ ebenfalls den 2. Platz und damit die Qualifikation.

Auf Bundesebene erreichte Felicita dann den 7. Platz, Capriol erkämpfte sich Platz 9.

Herzlichen Glückwunsch an alle erfolgreichen Gruppen und Gymnastinnen!

Durch eine größere Änderung der Wertungsvorschriften besteht im Fachbereich Gymnastik ein erhöhter Bedarf an Kampfrichter\*innen. Aus diesem Grund bildete der TV Langen im November 2 neue Landes-Kampfrichterinnen mit einer GYM-Lizenz aus.

Wettkämpfe auf Turngau-Ebene werden weiterhin in Kooperation bzw. als Gäste des Turngau Odenwald durchgeführt. Für eigene Gau-Wettkämpfe stehen zu wenige Vereine und damit auch Kampfrichter\*innen etc. zur Verfügung.

Gez. Ann-Kathrin Müller, 30.01.2025